

Récit de M. H inter ,trente-quatre ans,professeur d'histoire.  
Le jour de la rentrée

*Voyant arriver mes élèves, j'aperçus le dernier enfant de la famille Doutreleau. En faisant l'appel je découvris qu'il s'appelait Yann. Son attitude me semblait bizarre : haut comme trois pommes et maigre comme un clou,mais que des bonnes notes. Il me parut tellement étrange que je commençais à l'espionner. Lors de la récréation, il se retrouva dans un coin, seul. J'allai vers lui et je lui demandai pourquoi il était à l'écart ? Je n'eus guère de réponse. Reparti un peu déçu je me rendis compte qu'il me cachait quelque chose. Je décidai de convoquer les parents Doutreleau.*

*Ils arrivèrent dans mon bureau. Ils me semblaient tout aussi bizarres que leurs fils Yann . En habits crasseux,ils entrèrent et dirent «Salut». Je les trouvai très vulgaires. Nous commençâmes à discuter. Leur langage était familier, choquant. Il n'y a que Mme Doutreleau qui me répondait , je trouvai que M. Doutreleau n'était pas bavard. Un peu plus tard, ils partirent en claquant la porte violemment !*

*Quelques semaines plus tard je découvrirai aux informations que tous les enfants Doutreleau avaient disparu.*